



Lagerfeuer, Basteln und der Blumenthaler Chor kommen gut an

Für den Blumenthaler Adventszauber hat sich der dort ansässige Kunst- und Kulturverein einiges einfallen lassen. Kleine wie große Besucher konnten am romantischen Lagerfeuer sitzen, Esel und Lamas beobachten oder sich in den Bastelstuben betätigen. Ein großer Anziehungspunkt war die altehrwürdige Schlosskapelle, wo der neu ins Leben gerufene Schlosschor seinen Einstand mit adventlichen Weisen gab. Die Sängerinnen und Sänger hat der Augs-

burger Opernsänger Manuel Wiencke unter seine Fittiche genommen. An die hundert Besucher lauschten dem Blumenthaler Chor und spendeten kräftig Beifall. Zum Schluss sangen Besucher und Chor gemeinsam zur Freude aller. Die drei Blumenthaler Sepp Meier, Martina und Joschka Heitkötter haben in der Kapelle eine Krippenlandschaft aufgebaut, um die Weihnachtsgeschichte auch in Blumenthal lebendig werden zu lassen. Fotos: Erich Echter